

Le Lien

Bulletin paroissial

3ème dimanche du TO - année C

N°19 – Dim. 25 janvier 2025

« Or, vous êtes corps du Christ et, chacun pour votre part, vous êtes membres de ce corps »

Le Christ étant la tête de l'Église, celle-ci est comme son corps. Saint-Paul développe dans la 2^e lecture de ce dimanche cette comparaison pour insister sur plusieurs points, précieux à méditer pour notre vie paroissiale et ecclésiale.

La solidarité ou communion entre nous, au sens profond de ces termes : « Il a voulu ainsi qu'il n'y ait pas de division dans le corps, mais que les différents membres aient tous le souci les uns des autres. » Cette communion nous amène à faire de l'épreuve ou de la joie de l'un celle de tous : « Si un seul membre souffre, tous les membres partagent sa souffrance ; si un membre est à l'honneur, tous partagent sa joie. »

L'unité dans la diversité. Cette unité provenant du même baptême que nous avons tous reçu. Nous sommes enfants d'un même père, frères et sœurs de Jésus-Christ, membres de l'Église. « Il y a plusieurs membres mais un seul Corps ».

La fécondité et l'utilité précieuse de cette diversité: elle n'est pas à vivre d'abord comme un problème ou une difficulté, mais comme une grâce. Le corps a besoin de membres différents pour fonctionner, ces membres ont besoin les uns des autres. Cette diversité nous rend dépendants des autres, et utile aux autres. Elle crée entre nous un vrai lien et met en valeur chaque vocation, chaque personne, même la plus modeste. Si un seul membre manque, il manque au corps entier.

Voilà de quoi éclairer très concrètement nos relations au sein d'une paroisse, de l'Église ou même d'une famille! Méditons chacun comment concrètement ces vérités peuvent s'appliquer à ces relations, et marquer le regard que nous posons les uns sur les autres. Regard avant tout d'action de grâce, d'émerveillement et de gratitude...

Père Pierre-Hervé Grosjean Curé

La paroisse cette semaine

- 🖥 Funérailles : Jean-Pierre GOREF le 24 janvier, Jeannine LOUX le 31 janvier à 10h30 à Notre-Dame.
- **Confirmations**: 35 jeunes de l'aumônerie publique et une cinquantaine du collège St François d'Assise ont été confirmés ce samedi en la Cathédrale de Versailles, prions pour eux!

L'église St Joseph le Bienveillant n'est pas encore ouverte aux visites en semaine en raison des derniers travaux. Elle est ouverte le samedi et le dimanche de 10 heures à 18h30.

Jubilé : chaque samedi le Saint Sacrement sera exposé dans l'église de 17h à 18h30, et plusieurs prêtres seront disponibles pour confesser.

Des bénévoles du SAM seront mobilisés pour accueillir les pèlerins et une permanence d'accueil sera ouverte à tous.

Ascension à Jambville : Les inscriptions au rassemblement diocésain de

l'Ascension, le jeudi 29 mai, sont ouvertes. C'est le rendez-vous de tous les catholiques des Yvelines, de 0 à 99 ans, à Jambville / www.jubile2025yvelines.fr (inscriptions en ligne et

infos complètes. Inscriptions papier pour ceux qui ne se connectent pas facilement aux permanences.



à St Joseph le Bienveillant :

Père Pierre-Herué Grosjean le mercredi de 18 h à 19 h **Père Adrien Comerre.** sur rdu,

Père Guy Lecourt le samedi de 10 heures à midi, parloir St Marie-Madeleine.

Les permanences d''accueil paroissial

à St Joseph le Bienveillant :

Du vendredi au samedi de 10 heures à midi, le samedi après-midi de 17h à 18h30, le dimanche de 9h45 à 10h25 avant la messe.

Prier

- Rosaire le samedi 1^{er} février à 14h dans l'église St Joseph comme tous les 1ers samedis du mois.
- Pèlerinage diocésain de Lourdes, du 21 au 26 avril 2025

Le pèlerinage diocésain à Lourdes rassemble autour de notre évêque, les malades et hospitaliers de l'Hospitalité Yvelines, les pèlerins individuels et les familles du diocèse. www.catholique78.fr/services/pelerinage/lourdes/Inscriptions par internet avant le 23 février 2025.



Pèlerinage diocésain du MCR des Yvelines à Montligeon du lundi 5 mai au mercredi 7 mai 2025.Les équipes du MCR de Voisins et de Montigny vous encouragent à les y rejoindre. Renseignements: permanences d'accueil.



Journée diocésaine des aidants le samedi 8 février. Une journée, comme une pause, pour les aidants du diocèse, pour se ressourcer / prendre soin de soi / rompre l'isolement / reprendre souffle. Aidant auprès d'une personne âgée, d'un enfant, d'un jeune ou d'un adulte malade ou porteur de handicap à domicile ou dans un établissement spécialisé. Lieu :, Versailles ; S'inscrire avant

le 3 février auprès de la pastorale de la Santé par mail sante@catholique78.fr ou Tél.: 01 30 97 68 13

Sacrement des malades le dimanche 11 février à 10h30 à St Joseph Le Bienveillant.

C'est le sacrement de la présence du Seigneur à nos côtés dans les moments d'épreuve que sont la maladie ou le grand âge ou la dépendance. N'hésitez pas à le faire savoir à des personnes de votre entourage. Il est nécessaire de rencontrer un prêtre auparavant. Prenez directement rendezvous auprès des prêtres via le secrétariat ou les permanences d'accueil.

■ Dîner Solos à Saint-Joseph le

LES DÎNERS DU VENDREDI POUR LES "SOLOS"

Bienveillant. Vendredi 31 januier, 19h30.

Formule autour d'un buffet partagé! Célibataires, séparés, divorcés, veufs, temps d'échange fraternel. Renseignements: dinersoloparoisse@gmail.com Soirée jeux de société et chants à Saint-Joseph Le Bienveillant. Samedi 1^{er} février à partir de 18h30. Pour



les petits et les grands, nous proposons des soirées fraternelles et conviviales autour de jeux de société et de chants. Chacun apporte un plat simple à partager sans couverts. Sans inscription. soireejeuxparoisse@gmail.com.

L'Association Familiale Catholique de St Quentin et de la vallée de Chevreuse vous invite à son assemblée générale le **vendredi 31 janvier 2025** à 20h30 à Saint Joseph Le Bienveillant. Elle sera suivie d'une dégustation de vins et de fromages offerte. Notez dès à présent cette date. Pour son organisation, merci de vous inscrire à : afc78.squ@gmail.com



La paroisse reçoit la conférence diocésaine à St Joseph Le Bienveillant!

Les grands-parents sont invités à une soirée sur le thème **"inviter ses petits-enfants à la rencontre avec Jésus"**, animée par l'équipe de

la pastorale des grands-parents et le père Emmanuel Gougaud, **le mardi 4 février à 20h30**. Entrée libre sans inscription.

Contact: Philippe et Marie-Dominique BARRAL grandsparents@catholique78.fr

Témoigner

Forum Jésus Le Messie, la Bonne Nouvelle du Christ annoncée aux musulmans. Dimanche 26 januier de 14h à 18 h à Notre-Dame des Armées à Versailles. Infos et inscriptions: Jesus-messie.org.

FORUM JESUS LE MESSIE La Bonne Nouvelle du Christ annoncée aux musulmans

La Maison Saint Jean Baptiste accueille les jeunes hommes qui se posent la question de devenir prêtre pour une année dite de propédeutique, année de discernement et de fondation spirituelle. La maison St-Jean-Baptiste ouvre ses portes le samedi 1^{er} février 2025. Venez découvrir le quotidien d'un propédeute et son lieu de vie, en famille ou en simple curieux.

Prochain concert au profit de l'orgue : les Petits Chanteurs à la Croix de Bois. infos et inscriptions sur le site de la paroisse



Comment annoncer Jésus-Christ à nos frères et soeurs musulmans?

Au mois de juin dernier, nous avons eu la chance de participer à 4 soirées de formation sur la rencontre missionnaire avec les musulmans. La Formation était assurée en visio par un prêtre de la mission Ananie, service de l'Eglise Catholique de Paris pour mieux accueillir les nouveaux chrétiens issus de l'Islam, et pour mieux former et aider les paroisses et les chrétiens à cet accueil. Ce prêtre s'appelle Ramzi Saade, il est libanais et connaît bien le monde musulman. Les 4 enseignements suivaient ce déroulement:

État des lieux : ce qu'est le dialogue avec les musulmans et ce qu'il n'est pas, pourquoi la communication est-elle compliquée entre musulmans et chrétiens, comment les uns perçoivent-ils les autres et réciproquement ? En quoi cette perception est-elle vraie ou faussée ? Comment annoncer le Christ aux musulmans ? Différentes situations, prérequis pour ne pas faire fausse route, différentes manières d'annoncer le Christ. Témoignages de convertis et conseils. Nous avons été bousculés par ces enseignements, très respectueux et en même temps très forts!

Quelques découvertes ou notions qui nous ont frappés :

- Soyons sûrs de notre foi au Christ, soyons fiers de notre foi : Il est le Sauveur. Ce n'est pas une tradition, une option, mais un trésor, un don, une mission, une responsabilité. Nous ne pouvons pas être tièdes, mais nous devons être pleins d'humilité et de respect. Ne tombons pas dans le relativisme. Les musulmans convertis sont souvent révoltés de notre silence.
- Une grande partie des musulmans voit le christianisme à partir du Coran, et donc comme inclus dans l'Islam, mais dépravé.
 Ils assimilent nos gouvernants et notre culture occidentale (celle des médias, l'athéisme, la dérive des mœurs et des valeurs)
 à la religion chrétienne, et donc jugent celle-ci très sévèrement. Ils rencontrent aussi parfois des chrétiens qui font des réponses
 « refuge » du type : nous sommes tous enfants d'un même Dieu, « les 3 religions du Livre »... et ils en déduisent que nous n'avons rien compris et que ce sont eux qui ont la vérité.
- Nous devons connaître un minimum l'Islam pour pouvoir discuter, et c'est très difficile car il y a différentes interprétations, traditions contradictoires et subjectives. Nous devons nous placer plutôt sur la rencontre avec la personne musulmane qui est en face de nous: témoigner que notre Dieu est un Dieu d'amour (les musulmans ont plutôt peur d'Allah). Interroger la personne sur sa propre foi, ce qui l'invite à se poser des questions et éveille sa curiosité sur la nôtre: dans ta religion, pourquoi Dieu nous a l'il créés? Quel est le plan de Dieu pour toi, dans ta religion? Que te dit ton Dieu de faire pour que son plan se réalise? La personne musulmane en face de nous comprend que notre foi ne nous place pas dans une logique de rétribution, de prédestination, mais dans une logique de don, de gratuité, d'amour. Il repart avec des pistes pour aller plus loin.
- Grand défi d'accueillir généreusement, chaleureusement, durablement les musulmans qui ont tout quitté ou tout perdu pour suiure le Christ. Les musulmans nous sont donnés pour notre propre conversion!

Une très bonne nouvelle : <u>uous pouvez uous aussi écouter ces magnifiques enseignements, sur le site Ananie.org</u>! (-> Paroisse -> se former pour mieux accueillir : bas de la page : formations #1, #2, #3). Nous vous le recommandons, vous serez à la fois tonifiés et touchés au cœur ! Nous sentons l'urgence de cette rencontre avec les musulmans.

Un groupe de paroissiens ayant suivi cette formation

Le saviez-vous ? Au cœur de la 5° croisade, Saint François d'Assise rencontre en Égypte le sultan Malik al-Kamil, en 1219. Venu pour lui prêcher l'Évangile, il repartira sans avoir réussi à le convaincre. Mais un vrai et long échange aura eu lieu entre ces deux hommes qui se respectaient.



PAROISSE CATHOLIQUE MONTIGNY-VOISINS 01 30 43 41 54 4 rue Saint François d'Assise 78960 Voisins le Bretonneux

secretariat@paroisse.montigny-voisins.fr www.paroisse.montigny-voisins.fr